

Rückblick – Abschiedskonzert – 27. April 2023

Jesuitenpater Werner Hebeisen

ab August 2023 Seelsorger & Musiker in Wien

Im Rahmen seiner musikalischen „Abschiedstournee“ gastierte der bekannte Jesuitenpater **Werner Hebeisen** am **Donnerstag, den 27. April 2023** auch in der Familienpfarre.

Etwa 40 Leute – darunter langjährige „Fans“ – besuchten dieses Konzert, indem Werner eine bunte Palette seiner selbst komponierten Werke erklingen ließ. Der Universalmusiker hatte dazu sechs Saiteninstrumente eingesetzt. Im Anschluss bestand die Möglichkeit einige seiner zahlreichen CDs und Liederbücher zu erwerben.



P. Werner Hebeisen spielt auf der Schoßharfe.
Foto: KiZ / J. Wallner

Wir wünschen dir lieber Pater Werner einen segensreichen Start für dein seelsorgliches und musikalisches Wirken in Wien. Schade, dass du – und mit dir der gesamte Jesuitenorden – uns verlassen musst.

Bericht und Fotos: Christian Koller





Jesuitenorden verlässt mit 31. Juli 2023 Linz

Der seit über 400 Jahren in Linz tätige Orden der Jesuiten löst aufgrund des Personal- mangels seine Gemeinschaft im Linzer Alten Dom mit 31. Juli 2023 auf. Der Rückzug erfolgte in Abstimmung mit der Diözese Linz. Im Wohnhaus Domgasse leben noch drei Ordensbrüder. Zwei weitere sind im Altenheim Rudigier untergebracht. Die kleine Gemeinschaft ist v.a. im geistlich-liturgischen Bereich - Hl. Messen, Anbetung, Rosenkranz, geistliche Begleitung und in der Schulseelsorge am Freinberg – engagiert.